

# **Polsek Plered Terus Memperkokoh Persatuan Dan Kesatuan Dalam Rangka Menciptakan Pemilu Damai**

**Plered. - [PLERED.INDONESIA SATU.ID](https://PLERED.INDONESIA SATU.ID)**

Feb 8, 2024 - 14:40



*Memperkokoh persatuan dan kesatuan*



PURWAKARTA - Polsek Plered, Polres Purwakarta, Plered Jawa Barat melakukan pertemuan dengan tokoh masyarakat dan warga. Hal ini untuk mengajak bersama menjaga kondusifitas jelang hari pencoblosan Pemilu 2024.

Bersama Koramil 1902/Plered, pihak Polsek Plered bersilaturahmi dengan warga di kantor PPK Plered, Pada Kamis, 8 Februari 2024.

Polsek Plered mengajak semua elemen masyarakat mewujudkan Pemilu Damai 2024 dengan selalu menangkal berita hoaks.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Plered, AKP Ali Murtdaho memberikan pesan penting terkait keharmonisan dalam menjalani proses pemilihan umum.

Kapolsek menekankan pentingnya menjaga kerukunan antar keluarga, tetangga, dan kelompok beragama serta jangan mudah terprovokasi apalagi hari pencoblosan semakin dekat.

“Pemilu adalah hak setiap warga negara, namun perbedaan pilihan politik tidak seharusnya menjadi pemicu perpecahan di tengah masyarakat. Mari kita jaga kerukunan dan tetap menjalin hubungan baik, terlepas dari perbedaan pandangan politik yang mungkin kita miliki,” ungkap Ali, Pada Kamis, 8 Februari 2024.

Pada kesempatan tersebut, Ali juga menyampaikan bahwa perbedaan pilihan politik seharusnya menjadi bahan refleksi untuk memperkaya diskusi dan mendorong masyarakat untuk lebih memahami pluralitas dalam kehidupan berdemokrasi.

"Semangat Pemilu Damai 2024 menjadi fokus bersama, dengan harapan proses demokrasi berjalan lancar tanpa adanya gesekan dan konflik," katanya.

Untuk itu, Ali mengharapkan agar semua kalangan masyarakat tidak cepat terpengaruh dengan informasi sifatnya memecahbelahkan kesatuan dan persatuan bangsa Indonesia dengan mengadu melalui pemuka agama.

"Kami mengimbau agar seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Plered bisa menggunakan hak pada tanggal 14 Februari 2024. Dan mari bersama-sama mewujudkan pemilu yang damai dan sejuk," ucap AKP Ali Murtdaho.